
                         BREVES DE COVID

Réunion du 27 avril 2020 à 11 H avec les OS et l’équipe de Direction 

Les présents pour la Direction : Mme Desbois, Mme Deslandes, Mme Lenfant.
Pour les syndicats : Mme Diguet, Mme Lechaux, Mme Fragnier, Mme Pénisson, Mr Maugrion, Mr 
Huvier, Mr Champagne.

Point sanitaire     :

La situation est stable.
2 collègues toujours en arrêt, très fatigués, 5 peuvent reprendre.

La Direction a reçu un stock de masques pour 25 jours, ce qui représente 2000 pièces. Ils sont 
réservés aux personnes qui s’occupent du courrier et à ceux qui devraient
(éventuellement) faire de l’accueil : bons de secours, régisseurs …
Nous voulions savoir comment était calculée dette dotation pour 25 jours… On
nous a répondu qu’il fallait faire le calcul par nous même et qu’une personne avait
besoin de 2 masques par jours.
(Toutes et tous à vos calculettes, petite aide : il y a encore, à ce jour, 6 sites et 2
trésoreries).
Une boîte est envoyée par service, la Direction en garde pour faire face, au cas où, il y en aurait 
besoin lors du déconfinement, elle est en attente de la décision nationale.
Les parois en plexiglas vont arriver début mai, il y en a environ 40 en commande, c’est de la 
production locale.

Point PCA     :

Vendredi, il y avait 77 agents en présentiel et 74 en télétravail. 

Nous avons eu le détail de la situation des agents présents…..
Non, uniquement pour les SIP, 23 en présentiel et 25 en télétravail.
Les autres services ? « Ce n’est pas facile de savoir, il y en a qui sont là le matin,
d’autres seulement l’après-midi, d’autres 2h dans la journée…. », donc on attend
toujours !
Madame Desbois va se renseigner auprès du Délégué régional à savoir si elle
peut effectivement nous communiquer les chiffres….
Par contre, elle nous affirme avoir été transparente pour la gestion de la crise….

Le problème des cartes SIM est résolu, il va donc y avoir 10 téléphones qui vont 
pouvoir être distribués.



Quand on parle de distribution, pour ceux qui le désirent, il reste des écrans,
faites en la demande par courrilel à votre chef de service avec en copie Mme
Desbois et Mme Deslandes.

Le sujet qui fâche     et qui  fâche moins:  

La restauration au CDFIP de Châteauroux, seul lieu à poser problème !!!
La proposition de mettre un deuxième micro-ondes dans la salle de réunion (ou délestage de 
l’accueil) est retenue. On attend Mr Jouanneau qui va voir la faisabilité de la chose et qui veillera à 
ce que la caméra ne soit pas fonctionnelle.
Mme Desbois envisageait la fermeture totale du coin repas pour le CDFIP de Châteauroux. C’est la 
raison pour laquelle, les chefs de service ont instauré un planning qui « n’est pas figé » dixit Mme 
Desbois.
Pour le déconfinement, Mme Deslandes envisage de se rapprocher du gérant du restaurant 
administratif pour trouver une solution pour la restauration… Affaire à suivre.
Information : vous avez l’autorisation de vous restaurer au-dessus de votre clavier d’ordinateur (des 
produits nettoyants sont fournis).

Pour nous comme pour la direction la priorité reste la sécurité et la protection des agents.

Tenez-nous informés de votre situation sur vos sites et dans vos services.
Prenez soin de vous, lavez vos
mains et le reste ! 


